

Bärnbach. (Hauptversammlung und Großübung.) Die Freiw. Feuerwehr Bärnbach hiebt am Sonntag eine Großübung ab, an welcher Feuerwehr-Bezirkskommandant Karl Kriehuber, die Bürgermeister Grifster und Müller teilnahmen. In rascher

Weise war von der Wasserbezugsstelle (Ziegeleiteich) eine Kopf-pelschlauchlinie entwickelt und nach Unterlegung einer weiteren Kraftspitze das Wasser bis zu den Anwesen am Berghange gebracht worden. Die Wiedereinführung des Hornisten mit den altdoritauften Signalen bewährte sich bestens bei der Befehlsübermittlung. Im Anschluß an diese gelungene Großübung fand im Saale Hojas eine außerordentliche Hauptversammlung zwecks Beratung dringender Wehrangelegenheiten statt. Nach Begrüßung durch den Hauptmann ergriff Bezirkskommandant Kriehuber das Wort zu längeren Ausführungen und besprach die gezeigte Übung. Er dankte dem Hauptmann Reiter und seinem Stellvertreter Hojas, wie auch allen übrigen Chargen und Mitgliedern für all' den Fleiß und der Ausdauer während des Übungsjahres und hob die Erfolge der Löschkampfgruppe besonders hervor. Das Wort Schlußübung sei aus dem Feuerwehr-Lexikon gestrichen, denn im Winter seien Übungen besonders notwendig. Mit der Mahnung an alle, diese in Bärnbach geschaffene vorbildliche Kameradschaft nicht durch irgend welche politische Einflüsse zu trüben, schloß der Bezirkskommandant seine anerkennenden Worte. Bürgermeister Grifster gab seiner Freude über die hohe Schlagkraft der Wehr Ausdruck und dankte vor allem der Löschgruppe, die in Judenburg den ersten Rang erreichen konnte. Desgleichen dankte auch Bürgermeister Müller den Wehrmitgliedern für ihr erfolgreiches Wirken und versprach größtmögliche Unterstützung. In seiner Schlußansprache gab Bezirkskommandant Kriehuber bekannt, daß in Kürze die Gründung einer Freiw. Werkfeuerwehr der Glasfabrik Obergdorf vorgenommen werde und gab der Hoffnung Ausdruck, daß sich zwischen beiden Wehren bestes Einvernehmen und erfolgreiche Zusammenarbeit ergeben möge. Mit Dankesworten an alle Erschienenen schloß Hauptmann Reiter die einmütig verlaufene Hauptversammlung.